

DEPORTES | Atletismo

Presentada la I Maratón de la Subbética

Se celebra el 28 de septiembre con salida en Luque y llegada en Lucena

Redacción

Lunes 7 de julio de 2014 - 08:06



La Mancomunidad de la Subbética y Diversport organizan el próximo 28 de septiembre la primera edición del Maratón Vías Verdes Subbética Cordobesa 2014, que contará con dos distancias de 21km. y 42 km., en una prueba que envolverá al Parque Natural, partiendo de Luque para llegar a la plaza de toros Lucena como punto final, donde se pasará a su vez por los municipios de Zuheros, Doña Mencía y Cabra discuriendo por los antiguos trazados del ferrocarril que han sido recuperados gracias al trabajo de la Fundación de Ferrocarriles Españoles.

Paralelamente a este gran evento se organizará en Priego de Córdoba el día 26 de septiembre, una carrera popular nocturna para comenzar a calentar motores entre los participantes. Además durante todo el fin de semana se desarrollarán actividades paralelas como la XI Fiesta del Queso de Zuheros y o la III Ruta de la Tapa de Luque.

En esta primera edición del Maratón Vías Verdes Subbética Cordobesa 2014 podrán participar todos los atletas que lo deseen, independientemente de que estén federados o no, nacionalidad y sexo.

El único requisito es que todo participante deberá tener cumplidos 18 años en el mismo día de la prueba. Para menores de edad, mayores de 16 años, necesitarán autorización previa de sus tutores legales. Las categorías de participación tanto masculina como femenina, serán absoluta, sub20, sub30, sub40, sub50 y plus50.